
2023-24　クラブテーマ

Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

７月　母子の健康月間
2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう 後列左から　松井 和彦 クラブ奉仕委員長、近藤 眞Ｒ情報・研修委員長、

前列左から　井口 貴嗣 親睦活動委員長、佐々木 利政 会員、
　　　　　　西島 豊 会員増強委員長

　ＮＨＫの大河ドラマで「どうする
家康」が放映されていますが、戦の
シーンがいくつか出てきます。ある
本を読んでいたところ、戦争の歴史
の中で世界に存在して日本に欠けて

いるものは「皆殺し」と「籠城」だそうです。籠城は
包囲攻撃が１年以上のものを言いますが、日本の歴史
にはほとんどありません。また、侍は国に属し、民や
百姓は土地に属しており、そこに繋がりはありませ
ん。大将さえ滅ぼしてしまえばその土地の農民はすべ
て手に入ったため、皆殺しをする必要がありませんで
した。調和主義の日本の考え方は国際社会では通じに
くいところがあるかもしれませんが、この様な考え方
があれば今のロシアのウクライナ侵攻という行動には
至らなかったかもしれません。白黒はっきりつけるこ
とも重要ですが、日本人的な曖昧さも大きな見方をし
たときには必要だと思いました。

会長挨拶 福井 敬 会長

　クラブ奉仕は出席委員会、クラブ会報委員会、親睦
活動委員会、雑誌委員会、公共イメージ向上委員会の
５つの委員会が中心となっており、会員同士の交流と
理解を深めていければと考えています。本日のフォー
ラムを通じて、個々の会員が考えて行動するというク
ラブ奉仕の基本を実践しながら、クラブ全体の交流が
深まり、まとまっていく一歩となればと思います。

フォーラムリーダー趣旨説明  松井 和彦 クラブ奉仕委員長

　今年度のフォーラムは参加型を目指します。参加型
とは発言をするのみならず、積極的に話を聞くことも
含まれます。クラブ奉仕では「私」が豊橋ＲＣに奉仕
するのか、「豊橋ＲＣ」が私に奉仕するのかの２種類
の主語があると言われています。そこで本日は「奉仕
の主語」にも注目してください。

フォーラム主催者挨拶 近藤 眞 Ｒ情報・研修委員長

スピーカー 西島 豊 会員増強委員長

（通算3550回）例会
令和５年７月27日

クラブ奉仕委員会  担当

クラブフォーラム「クラブ奉仕」

新しい時代のクラブ奉仕

第 回４ 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

　私は2020年10月に豊橋ＲＣに入会させていただきま
したが、当時はハイブリット形式の例会でした。オンラ
インの設営を担当した際、パソコン画面の向こう側にい
る会員の皆さまに交流とはいえないまでも挨拶をさせ
ていただき、いち早く設備の整った環境でオンライン
例会を実践されているというのが初めの印象でした。
　私はロータリーに入って、ロータリアンとして世界
中のネットワークを活かした繋がりを作りたいです。
私は父や祖父の経営者としての背中をあまり見ること
が出来ませんでしたが、ロータリーに入会して当時の
父や祖父を知る方々にたくさん話を聞かせていただき
ました。三世代目として今父や祖父の話を聞くことが
出来るのは非常に貴重だと思っています。今後はロー
タリーで先輩方から教えていただいた経験や知識を、
私自身でかみ砕いて、今の時代に合った会社づくりに
活かしていきたいと考えています。

スピーカー 井口 貴嗣 親睦活動委員長

　本年度、親睦活動委員長に就任いたしました。コロ
ナが５類に移行した本年度は、本来のロータリー活動
の原点である、人と人との交流を更に深めていける新
しい時代の幕開けとなる年度に出来たらと考えていま
す。更に、委員会を開催してベテラン会員や若い方の
意見を聞き、豊橋ＲＣの親睦活動の良いところと新し
い意見を融合して、新しい時代の親睦活動委員会の事
業を構築していきたいと考えています。また、委員会
を開催することで会員同士の交流が増え、親睦を深め
ることで、より良い事業が開催できるのではないかと
思います。今年度は会長方針の下、私たち自身も楽し
みながら企画を行い、事業を開催することで、参加さ
れる皆さまにも楽しさが伝わるのではないかと考えま
す。各行事ごとに趣向を凝らした事業を開催したいと
考えています。是非多くの皆さまのご参加をよろしく
お願いします。
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　中部電力パワーグリッド株式会社
の豊橋支社長を務められています。
岐阜県各務原市出身で、趣味はゴル
フと野球観戦だそうです。

　色々と至らない点があるかと思い
ますが一生懸命頑張りますのでご指
導の程よろしくお願いいたします。

小林 敏博 会員

ニコニコBOX 青木 公貞 ニコニコ委員

■小林敏博さんようこそ豊橋ＲＣへ、ご入会おめでとう
ございます
　福井 敬 会長　
■本日、クラブ・フォーラムを主催させていただきます
　近藤 眞 Ｒ情報・研修委員長
■本日の例会を担当させていただきます。よろしくお願
いします
　松井 和彦 クラブ奉仕委員長
■本日、委員会別テーブル、全席指定をさせていただきま
した。少し無理な点もありますがお許しください。そし
て各委員会が一年間盛り上がる事を期待しております
　伊藤 健一 クラブ運営委員長
■７/26～８/２までの７泊９日にて、第2760地区イン
ターアクト海外派遣研修の引率者として、オーストラ
リア・ブリスベンに行っております。コロナ禍のため
４年ぶりの海外派遣研修となりました。今回の参加者
は地区内17の高校からインターアクター36名の参加で
す。無事に帰って参ります
　大塩 啓太郎 地区ＩＡ委員長
■新会員の小林敏博さんをご紹介させていただきます
　牧野 渉 会員
■小林敏博さん、ようこそ豊橋ＲＣへ。頑張って下さ
い、これで同窓生が三人になりました
　清水 良彦 会員　宮本 順子 ＲＡ委員長
■７月20日第三回例会の食事数ピタリでした
　岩瀬 清 Ｓ.Ａ.Ａ.
■先週の例会食第三回目にして早くもピッタリでした。
でも心臓には良くないですね
　伊藤 健一 クラブ運営委員長
■西島委員長、今日のスピーチを楽しみにしています。
当クラブで一緒に活動するメンバーを増やせるよう知
恵をしぼりましょう
　小林 大悟 会員
■早退で失礼します。三河の郷土野菜「豊橋南部冬瓜」
を使って冬瓜づくしのコースを販売いたします。パン
フレットをポストに入れさせていただきました。今回
は有料になりますので、よろしくお願いいたします
　鈴木 良昌 会員
■四年ぶりの豊橋祇園祭、奉納打上花火いかがでした
か。感動していただければ幸いです
　鈴木 良昌 会員
■鈴木良昌さんに桟敷席を取っていただき四年ぶりに祇
園の花火を家族で楽しむことができました
　西田 元彦 会員
■７/15～７/17猛暑の中、外洋ヨットレースの全日本ミ
ドルボート選手権で、私の乗るスーパーウェーブ号が
クラス三位を獲得しました
　河村 修 会員
■本年度初のニコニコボックス発表をさせていただきま
した
　青木 公貞 会員
（順不同)

杉田 洋 出席委員長出席報告

当日出席者　72名
総会員数 112名

計算会員数　93名中21名欠席
出席率  77.42%

例会予定

８月３日（木）出席率向上について
８月10日（木）創立記念例会卓話

誕生祝い

ソングリーダー 宮田 正人 会員歌

「しゃぼんだま」

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．インターアクトクラブ年次大会参加についての礼
状が届いています。

２．新会員の所属委員会をお知らせします。
　　小林 敏博 会員  クラブ運営委員会、親睦活動委員会

新会員紹介 牧野 渉 会員

スピーカー 佐々木 利政 会員

　コロナ禍で豊橋ＲＣほど立派にクラブ運営ができた
ところは他にはありませんでした。様々な状況に対し
て柔軟に対応出来るのは、個々の会員が常にどうすれ
ば良いか考えているからだと思います。豊橋ＲＣに在
籍していると、豊橋ＲＣを2760地区で唯一無二の存
在にしたいと常々思います。そう考える会員が多いか
らこそ良い例会に繋がっていき、それが伝統に繋がっ
ていると感じています。ロータリーはやればやるほど
分かってきます。つらいこともありますが、積極的に
取り組めば勉強になると思います。入会３年未満の方
はＲＦＦや地区協議会、地区大会、縁があれば国際大
会へ参加していただけたらロータリーのことが詳しく
分かります。私としては、これからもロータリーの行
事等に参加し、そこで得た経験や情報をクラブに提供
して恩返しをすることで、私のクラブ奉仕としたいと
思っています。

フォーラムお礼の挨拶   松井 和彦 クラブ奉仕委員長

　最近は集まって会話を楽しむことが出来るように
なってきました。その時に様々な経験や違いを持った
方が寄り添いまとまっていけると、素晴らしいものに
なると考えています。

まとめの言葉 近藤 眞 Ｒ情報・研修委員長

　本日のフォーラムで皆さまのクラブ奉仕に対する理
解が更に深まることで、それぞれ所属された委員会の
活動へ積極的に参加して親睦を深め、ロータリアンと
しての喜びを感じていただきたいと思います。

河村 修 会員
 （Ｓ.32年7月25日生）  
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